

La Dédée à la Une !!!!

L'établissement, a été à l'honneur sur la plus importante des chaînes de télévision, TF1, dans le cadre du Journal Télévisé de 13 heures, attaché à montrer ceux qui dans nos campagnes, perpétuent les traditions ou font vivre des lieux ou des activités que l'accélération de la vie moderne semble vouloir condamner à la disparition.

Transformée en star du petit écran, notre “ Dédée ” à parfaitement su expliquer ses motivations, l'intérêt du café Nicot pour maintenir une certaine vie sociale et conviviale dans le village.

Le café Nicot, où “ Dédée ” a succédé à sa maman “ Janine ”, reste un lieu de chaleur humaine, en tout cas garde une atmosphère propice au rappel des souvenirs.

Ce café fait partie de l'histoire de Nevy ; il est un héritage de son passé. Espérons qu'il donnera à chacun l'idée de faire de temps en temps un break dans ses multiples occupations et de prendre le temps de prendre le temps afin de pouvoir rendre à Dédée une visite, nostalgique ou rafraîchissante, bucolique ou apéritive, amicale ou digestive.

Faisons donc en sorte qu'il vive comme un havre de calme et de repos dans notre monde agité, comme une enclave où l'on peut retrouver certaines valeurs oubliées de la vie dont les engrenages tournent de plus en plus vite.

Nous aimons tous Dédée : montrons-le lui !!!!